
私は市内在住の36歳。小学生の二人の男の子を育てるママです。
今後も皆様にとって身近な存在の議員になれるよう頑張りますので、どうぞよろしくお願い致します。

一昨年の９月より議会報編集委員になり、
議会だよりづくりに携わっています。
「見たい」「見やすい」と思われる
議会だよりを目指して頑張っています。

児童クラブ運営事業

児童クラブに関する問い合わせを多数いただきました。働く市民の子育ての

受け皿としてとても大切な事業です。問い合わせを頂いた令和2年度4月時点で、

市内の6つのクラブで定員のため新たに預かることの出来ない学年があること

がわかりました。

児童クラブ職員の方々にもアンケートにご協力いただきました。放課後児童クラブ

では学校や家庭とはまた違った環境であり、その専門知識などを習得したいが

それが難しい現状がある。等、現場の貴重なご意見を多数いただきました。それを

踏まえ令和2年9月議会で質問したところ、今年度当初予算で以下の事業を実現

することが出来ました。

民間の児童クラブを利用する際、

４～６年生は
月３０００円まで
上限で助成

定員いっぱいで
児童クラブに入れない

民間児童クラブ利用助成

● 遊びの工夫
● 消耗品の充実

84万円
140万円

● 研修費
● 備品の充実

24万円
100万円

（令和４年度当初予算にて新たに計上した金額）

放課後児童クラブ運営事業（支援の質の向上）予算内訳

ボランティア清掃活動の
見える化

皆さんは清掃活動やボランティア活動をした経験はありますか？身近なものだと、

町内の一斉清掃がありますね。市内には自主的に清掃活動等をされている団体・

個人・町内会・事業者等がたくさんあり、その一つひとつを「見える化」することが

よりよいまちづくりや美化意識の向上につながるのではないか、という趣旨のもと、

昨年の３月議会にて質問させていただきました。

写真の通り、市のホームページにてボランティア清掃活動を紹介するページを

実現していただきました。随時ボランティア活動の報告募集をしているそうです。

市のホームページに報告書がありますので、ボランティア活動を行ってい
る方は、ぜひ報告書にてお知らせください！ 写真の通り、写真データを
添付していただければ、実施内容の写真もアップされるそうです。

実現しました！
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「うららか」とは心にわだかまりがなく、おっとりとしているさま。私の性格にあっている言葉だと思い、うららかにしました。～ なぜ“うららか”なの？ ～

Twitter @erioki1127instagram erioki1127
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皆様に見ていただきたい動画をどんどんアップしてまいります。
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3月議会
一般質問をしました！

教員不足等の影響から、令和4年度
は2つの学校で特別支援学級の
設置が見送られました。特別支援
学級の設置を求める声も多くいた
だいているので、今後の動向に注視
していきます！

6月議会
一般質問をしました！

9月議会
特別審査

決算委員会にて

12月議会
一般質問をしました！

ハローワークとは違い、子育て世代の女性ニーズを
踏まえ、短時間就労等の様々な働き方の推進等を考えて
いるそうです。

● 宅地分譲地売払促進事業について
● 女性に寄り添うライフ・ワーク
サポート事業について　● しらかわ
移住魅力発信（移住・定住促進事業）
について　● 白河市移住コーディ
ネーターの設置（移住・定住促進事業）
について　● コミュニティ・スペース
EMANON（エマノン）運営委託料
について　● 文化交流館（コミネス）

管理運営事業について　● 基幹
業務系システム管理事業について
● ひきこもり自立支援事業について
● 自立支援医療事業について
● 高齢者虐待防止対策事業について
● 高齢者見守り生活支援事業に
ついて　● 家庭児童相談事業に
ついて　● 妊産婦医療費助成事業
について　● 白河っ子すくすく

赤ちゃんクーポン券支給事業に
ついて　● すこやか相談・発達支援
事業について　● 子育て短期支援
事業について　● 民営保育園等特別
支援事業について　● 保育園運営
事業について　● 病児保育事業に
ついて　● 女性活躍推進に向けた
多様な働き方実現事業について

行政視察を行った岩手県紫波町
（しわちょう）のオガールプロジェクト
では、民間のまちづくり会社が行政
主導ではなく民間主導でまちづくり
を行い、街への移住者や関係人口
の大幅な増を実現していました。
白河市も民間の力で大きな事業を
実現してほしいという願いをこめ
質問しました。

南湖公園公園周辺の松林の保全は
環境や人体、ミツバチ等の生物に
影響のないやり方で行ってほしい！　

薬剤（殺虫剤）空中散布は人体や
ミツバチ等に影響を及ぼす可能性
があります。これからも人体や環境
に対するリスクのないやり方ができ
ないか調査していきます！

小中学校の特別支援学級の設置
ならびに人材育成を！

複合施設に設置予定の「お仕事サポートステーション」
「女性ワークスペース」はどのような場所になるの？市内の公立幼稚園に通う園児の54％が共働き世帯

であるのにも関わらず、ほぼ毎日お弁当持参である
本市（大信幼稚園を除く）。県内１２市中完全給食を
実施しているのは6市、週3回パン給食を提供している
のは１市あり、本市も保護者の負担軽減や小学校入学
に向けて給食に慣れ親しむことができる完全給食の
実施を要望しました。

公立幼稚園全園を完全給食にしてほしい！

20件の事業内容について
それぞれ審査しました。

民間主導型公民連携
まちづくりについて

東京オリンピックで日本が数多くの
メダルを獲得したスケートボード
競技、今、このスケートボードパークを
白河に作ってほしいという要望が
若者たちの間で広まっています！
いつか実現したいです！

若者の居場所、
スケートボードパーク新設を望む！

先日、ある学生から、「投票関係のお手伝
いを学生の立場として手伝い、より選挙
を身近に感じ、考えることが出来た」
という話を聞きました。白河市も選挙や
政治をより身近に感じられるよう参画型
の選挙ができないかという提案をしま
した！ 関係機関との連携を図るとの前向
きな答弁をいただきました！

若年層投票率向上の取り組みとして、
高校や大学と連携した参画型選挙を！

全国で相次いで報告される保育士の
虐待事件。今こそ、保育の質の
チェックを現場で行い、どういう
保育が今後求められているのか
という指導を仰ぐべき時だと思い
ます。また、私は議員として、保育士や
幼稚園教諭が働きやすい環境に
なれるよう、保育士の配置基準の

保育施設の保育の質、
チェックと向上を同時に行うべき！

市内民間団体の全体数や何を行って
いるのかなどの情報を市はまとめて
把握していなかったので、行政が
民間とより力を合わせて市民の
暮らしを良くしていくために、「情報
の見える化」をするべきではないか？
ということを要望しました。

市民協働の活性化を！

移動範囲が「市内」と限定されている
ことで、「病院等までタクシーで行く
ことができずに困っている」という
問題や、タクシー会社もこの助成券
の範囲説明をしなければならない
という業務が増えていることが
わかり、助成券が利用できる範囲を
限定しないでほしいということを
要望しました！

地域移動支援事業（タクシー助成券）
について

見直しを求めることを国に対して
働きかけていきたいと思います。

※令和4年12月1日現在の待機児童数

学年 待機児童数 

０歳児

１歳児

２歳児

３歳児

３７名

６名

２名

１名

※決算審査特別委員会とは・・・議会の重要な権限の一つである「決算認定」を行うため、特別に設置される委員会。議員２４名中８名で構成される。　　※一般質問とは・・・市の行政全体に対する質問

■ 公立幼稚園の昼食について県内12市の調査結果

完全給食を実施

週に３日または４日給食を実施

毎日お弁当持参

園によって異なる

６市

２市

３市

本市のみ

うららか白河


